

Die Tafel Österreich unterstützt Asylwerber*innen und Vertriebene mit Lebensmittelpende

Frau Alexandra Gruber, Geschäftsführerin der [Tafel Österreich](#), überreichte gemeinsam mit Jacqueline Gam und Dragica Knezevic 64 Liter selbstgekochtes Kartoffelgulasch an den Verein Wohnen.



Jacqueline Gam, Erika Strasser, GF Verein Wohnen Ingrid Neuhauser, GF „Die Tafel“ Alexandra Gruber, Dragica Knezevic (v.l.)

Ein herzliches Dankeschön geht an „Die Tafel Österreich“ für diese Lebensmittelpende. Sie ist ein wichtiger Beitrag für Asylwerber*innen und vertriebenen Menschen aus der Ukraine, die in [Wohnungen des Verein Wohnen](#) untergebracht sind.

Wir möchten auch die kontinuierliche Arbeit der „Tafel Österreich“ in der Rettung von genießbaren Lebensmitteln aus Handel und Landwirtschaft würdigen. Durch ihre Bemühungen helfen sie, Lebensmittelverschwendungen zu vermeiden und armutsbetroffene Menschen zu unterstützen.